
 

     ２０１９年7月度ＳＶＣ同好会 議事録 

 開催日時 ：２０１９年7月14日（日） 

 場 所    ：社友会 会議室 

 出席者   ：上村、宮武、建石、五島（記） 

 欠席者   ：南野、西川、奥田（敬称略） 

 

 □ 例会議事内容 

 １．役員会議の報告（6月度）建石代表 

   議事内容のメモに基ずき説明があつた。(後部へ 詳細を添付) 

  ２．ビデオ同行会の会則について(変更追加内容：改訂版は代表より提供予定） 

   ８.会費項目へ「年会費の免除特例」として 10.(1)項の 休会扱い者で 

   休会期間が、当年４月から翌年３月迄の１年間に及んだ時、その会費を 

   免除する。 

   付則へ ・本会則は令和元年５月１日から施行する。 

 ３．情報交換（日頃の情報、各自）                                                                                                                   

   宮武さん 

   基本を主に 学習しながら、編集へ取り組んでいる。 

   上村さん 

   カセットテープに蓄積した旧映像を編集したいが現PCには I リンク(IEEE      

      1394）端子が無いので、ネットで探した(キャプチャケーブル)購入の予定。 



   建石さん 

   ５Gの展開スケジュールについて 政府の方針(信号機などへ活用）を 

   説明頂く(新聞記事）。 

   五島 

   小型家電リサイクル法 回収のお知らせ ：PCに含まれるレアメタル等    

   を有効活用するため(法律に定められた正しい回収方法説明(新聞記事）。 

 ４．作品紹介 

   ➀ 大阪市立大学附属  森の植物園へ  ４：０２   (五島） 

   ➁ 満 開 の 芝 ざ く ら              １：２９   (上村） 

５．宮武さんのホロー 

暇をみて学習しながら、編集へチャレンジしているが ・ ・ ・ 

カメラを横に移動させる撮影は、注意が必要（再生時に見難い）と感じるとの事で 

Ｘ７のソフトは、再生速度の変換や逆再生など撮影時の不足を補う機能が有るこ

と等をアドバイスする。 

 ６．ビデオ同好会のホームページ、状況確認  

   会議室のインターネット回線が繋がっておらず H P の内容確認出来無かった。 

   次の作業 7月度活動状況作成、作品2点の投稿。 

   さよなら 花見小路の桜並木 （西川） 

   藤 原 宮 跡 の 菜 の 花    （上村）     

   ∴ホームページの作成に改善が図られ、作品掲載への変換効率良く、画質   

   劣化なく良好に見られる。 その結果 レンタル経費の削減が見込まれる予定で 

    推移中 （参加者の見解）。 


